

## 令和元年度 オープンハイスクール アンケート（2日目）

### （4）神戸北高校のイメージを書いてください

明るく、生徒一人一人が学校を大切にしている。

とてもいい高校だと思った 10

学食がおいしそう。2

中学校とあまり変わりはない。

地域の活動によく参加している。2

良い。4

ある程度充実している。

あいさつができるとてもよい学校。5

静かな人多そう

なんかええやん

落ち着いて過ごせそう。3

在校生や卒業生のインタビューでよい学校だと持った。

家から少し遠いが、時間を割いても来る価値のある学校

規律がしっかりしている。

明るい。2

いろいろ熱心に取り組んでいる。2

特別何かがある高校というイメージはなかったが、こんなところもあるのかと思った。

体育大会などが楽しそう

制服がかわいい。2

あいさつをちゃんとすると聞いて意外だった。

特になし

人数が多そう

人数が少なそう

ルールや校則など決まったことに関して厳しいイメージ。3

元気に活動している

静かで落ち着いているイメージ。2

周りのことを常に考えている

とても平和そう

色んなことが学べる

### ヤンキー系

ヤンキーがいない 2

あまり良いイメージではなかったが、イメージが良くなった。18

少し怖い 2

ヤンキーが多いイメージ 8

どちらかといえば悪い

少し柄が悪い

荒れている

## 生徒への感想

体験授業の3年生がとても面白く、こんな先輩がたくさんいる高校だと思った。

高校生が優しく接してくれて良いイメージを持った。

生徒みんなが楽しそうでいい学校 19

まじめ

男子と女子、みんな仲がよい。 6

生徒はいい人。 2

礼儀正しい人。 3

優しい人が多い。 4

みんなで頑張れる

生徒と先生の関係が良い。 3

生徒がすごく真面目

生徒間の仲が悪い

生徒一人一人が明るい

一人ひとりの意識が高い

生徒が元気。 2

## 学校の立地や校舎について

自然がたくさんある。 12

学校がきれい 6

駅から近い 8

駅から遠い

坂が多い

田舎

山の中にある 4

住んでいる町から遠い。 4

冬は学校全体寒そう

グラウンドも校舎も広い。 5

## 先生系

授業が楽しい 4

先生のあいさつがすごい。

先生がおもしろい。 4

先生もわかりやすく教えてくれたのでとても良かったです。 2

先生が生徒に優しく教えている。 2

先生の教え方が下手なイメージ

先生が優しくて明るい。 6

校長先生のスピーチもおもしろくて、明るい高校なんだと思った

先生が厳しそう

先生方が熱心

## 部活系

バスケ部の人が良い人ばかり  
部活動がとてもまじめ。  
部活が盛ん 6  
野球部が強い

## 学力系

偏差値が低い  
頭良くない人が入学する。  
成績が上がると思う。  
さまざまな力を伸ばせる。 2  
頭の良さそうな高校  
補習があつて勉強が好きなんだなと思った

## 進路系

学校をやめる人が多い。 2  
専門学校に行く人が多い  
大学へ行っている人が多い

## (5) 今日のオープンハイスクールの感想を書いてください

### 体験授業

授業が分かりやすくて楽しかった。 38  
体験授業を受けれてよかった。 6  
普段、家ではパソコンを使ったりしないのでいい経験になった  
体験授業がすごく不安でしたが、先輩や先生が優しく教えて下さり楽しく授業ができた  
数学の体験授業がしたかった  
先生が早口で聞き取れなかった  
授業を聞いていて先生方がとても熱心だと感じました  
授業も楽しかったし、為になることが多かったのでよかった  
古文が楽しかった  
数学の先生はとても優しくよかった  
体験授業で最初に自己紹介をしたので他の学校の人と話せてよかった  
体験授業は知らない人ばかりだったけど先生が面白かった  
良い体験ができてよかった  
苦手な教科だったけど先生からのアシストもあり、よくできました  
授業の先生がとても優しくよかった。 2  
理科楽しかった  
体験授業をしてやっぱり難しいなと思った  
体験授業で友達ができて楽しかった

授業がみんなで協力してできてすごく楽しかった

とても勉強になりました

授業では、ほぼ全部英語で話しているからよく分からなかったけど、ゲームはなんとなくやれた  
体験授業で言っていることが理解できなかった

初めて会う人と話を深めるのが難しいのだとわかる授業だった

生徒のほうが質問出来れば最高だった

他の学校のオープンハイスクールではあまり体験授業がなかったの、いい経験ができた  
班での活動は、話を振ってもしゃべらない人もいるのでどうかと思う

## 説明会

細かいところまで説明していてわかりやすかった。15

高校を選ぶのにとても参考になった。11

北高のことを細かく知れてよかった。14

悪いイメージが少しあったけど、学校説明会を聞いて悪いイメージがなくなった。2

体験授業や在校生・卒業生のインタビュービデオがあって、どんな感じか分かった。5

説明が長かった

在校生・卒業生の話の内容はよかったけど、聞こえにくかったので残念だった

部活動説明のアナウンスが少し早かった

全体説明の内容がよかった

パイプ椅子が置いてあったので疲れずに聞くことができた

オープンハイスクールの説明にパイプ椅子を置いていたのは、ここだけで、とても聞きやすかった

## 全体的に

神戸北高校を知らなかったの、来てよかった

とても楽しくてよかった。9

校舎がとてもきれいで素敵

オープンハイスクールに来てよかった

先生も明るかったし、すごくよかった

ヤンキーがいなかった

普通でした

進学から就職まで幅広い

部活動が盛ん。豊富。3

色々な部活が賞を取っていてよかった

自分の持っているイメージと周りから聞く話と違って、今回自分の目で確かめることができてよかった  
です。オープンハイスクールという機会を設けていただきありがとうございました。

よかった。6

今回を通してこの高校に少し興味がわいた。2

学校生活が楽しそうだなと思った

第一希望に落ちても北高に来れるようにしっかり勉強したい

第一希望は県高だけど、北高もいいと思った

イメージが変わった。5

今回のオープンハイスクールで高校どうしようか迷う

北高は、笑顔が素敵であいさつが良い  
学食があつて驚きました。メニューもたくさんあつて良かった  
今日の内容で行きたい！という気持ちが強まった  
北高ブログ調べてみようと思う  
まだ行くかはわかりませんが、行ってみてもいいと思いました  
校舎の構造が少し難しいと思った  
とても人が優しくてこの学校に来たいと思った  
神戸北高校の雰囲気がとても分かった  
最初はあまり興味がなかったが、色々な話を聞いてとても面白そうな高校だなと思った  
この学校に行きたいと思えてよかった。3  
前に部活でこの学校に来たときよりも少し雰囲気が変わったように感じた  
交通の便も良い  
学校がきれい  
部活動も楽しそうだと思った